

Montag, 13. April 2009

## **Zweiter Sponsorenlauf für die Kleine Grundschule SchmÄ¶lln**

Bewegung für einen guten Zweck

Am 6. Juli 2008 fand zum zweiten Mal ein Sponsorenlauf für die Kleine Grundschule SchmÄ¶lln statt. Geplant war, die damit eingenommenen Gelder für Maßnahmen zur VerschÄ¶nerung der Schule einzusetzen. Trotz Hitze und Sommerpause fanden sich 47 Laufwillige am Start auf dem Schulsportplatz ein. Nicht nur SchÄ¶ler der Schule, sondern auch einige Lehrer, Eltern, Verwandte, Freunde und Bekannte wollten sich für diesen guten Zweck bewegen. Im Vorfeld hatte sich jeder Teilnehmer mindestens einen Sponsor gesucht der bereit war, pro absolviertem Kilometer einen bestimmten Geldbetrag zu spenden. Unter den 56 Sponsoren fanden sich Unternehmen der Region, das Amt Gramzow, Vereine sowie Angehörige und Freunde der Teilnehmer.

Wie schon beim ersten Sponsorenlauf für die SchmÄ¶llner Schule im Jahr zuvor standen wieder eine 2 km- und eine 8 km-Runde zur Auswahl. Schnelligkeit spielte dabei keine Rolle: die Strecken konnten durch Laufen, aber auch durch Wandern oder Nordic Walking ein- oder mehrmals bewÄ¶tigt werden. Nach dem Zieleinlauf stärkten sich die Teilnehmer mit Gulasch aus der Gulaschkanone der Feuerwehr Damme, Kuchen und Getränken.

Nachdem nun alle Sponsorengelder eingegangen sind, haben sich die Einnahmen aus den Läufen 2007 und 2008 auf insgesamt rund 5 900 €, summiert. Der größte Teil dieses Geldes ist in den vergangenen eineinhalb Jahren bereits investiert worden, um die Schule attraktiver zu gestalten. So wurden beispielsweise 3 Klassenräume und das Lehrerzimmer in der Turnhalle renoviert sowie die Decken der Schulflure neu verkleidet. Weitere Maßnahmen sind derzeit in Planung.

Die Initiatoren des Laufs möchten auf diesem Wege nochmals allen Sponsoren für ihre Unterstützung danken. Die noch ausstehenden Spendenquittungen werden in Kürze versandt. Ein herzlicher Dank auch an alle freiwilligen Helfer, die durch ihr Engagement diese Veranstaltung überhaupt erst ermöglicht haben. Eine Liste mit allen Läufern, Sponsoren und freiwilligen Helfern sowie einige Fotos werden demnächst auf der Website des Amtes Gramzow ([www.amt-gramzow.de](http://www.amt-gramzow.de)) veröffentlicht.

Der nächste Sponsorenlauf für die Kleine Grundschule SchmÄ¶lln wird am 13. September 2009 stattfinden. Einzelheiten zum Ablauf werden rechtzeitig bekannt gegeben. Auf eine rege Beteiligung freut sich schon jetzt das Organisationsteam

Quelle: Amtsblatt vom 8. April 2009

Geschrieben von Claudia Bruhn in Sport um 18:02